Liberté de religion.

Les lobbies musulmans ont réussi à faire accepter unb nouveau mot dans le vocabulaire de l'OSCE : le mot "*ISLAMOPHOBIE*".

La phobie étant une maladie mentale, l'association NONALI s'inquiète de voir ses membres se faire bientôt interner en hôpital psychiatrique pour cause d "*islamophobie*".

xxxLes musulmans ne semblent pas comprendre pourquoi certaines personnes n'aiment pas l'islam et le critiquent.

Je vais donc l'expliquer en parlant de mon cas personnel.

Je vais vous faire une confidence : je n'aime pas l'islam. Je suis trop profondément humaniste que pour aimer l'islam.

Je n'aime pas l'islam.

L'écrivain français, Jean Cocteau, disait : "Je ne hais que la haine".

Je n'aime pas l'islam parce que je hais la haine.

Je hais le fait qu'on tue au nom d'une religion, en criant Dieu est le plus grand ! Je n'aime pas que la femme soit considérée comme un être inférieur .

Je n'aime pas que l'on marie les petites filles de force. Je n'aime pas qu'on lapide, qu'on fouette, qu'on décapite celui qui critique un dieu ou un prophète.

Je n'aime pas qu'on pende les homosexuels. Je n'aime pas que l'on mette l'homme en esclavage. Je n'aime pas que l'on ne respecte pas la démocratie.

Si ne pas aimer toutes ces choses c'est être **ISLAMOPHOBE**, alors, je vous l'avoue, **JE SUIS ISLAMOPHOBE** et je crains que mon cas ne soit désespéré : je suis un inguérissable de la démocratie et des droits de l'homme.

Concernat je vais mon temps de parole restant en vous répétant l'atricle

Merci!